
COMUNICADO SOBRE DEBATES

Aos sócios e sócias e à torcida Colorada:

A Chapa 1 – Em Frente Pelo Inter e Pela Torcida, no dia 04/12/23 apresentou para a
Comissão Eleitoral a sugestão de um debate entre os candidatos à Presidência do Clube, a
ser realizado no dia 07/12/23 nas instalações do Conselho Deliberativo, com a
disponibilidade para que todos os veículos interessados pudessem realizar a transmissão
ao vivo deste debate, ampliando a audiência e o alcance para a torcida colorada.

Tal proposta foi feita visando a transparência e o maior acesso do sócio eleitor às
plataformas e propostas de ambas as chapas. A data sugerida foi justamente no primeiro
dia imediatamente após o término do campeonato brasileiro.

Para nossa surpresa, o candidato Roberto Melo negou sua participação com uma desculpa
estapafúrdia: a de que ele tem um outro debate marcado neste dia e hora. E alega ainda
que houve outros convites para debates por partes de alguns veículos, e que a Chapa 1
teria recusado esses convites.

Vamos por partes.

Em primeiro lugar, é sim verdade que recusamos alguns convites para debates, pois todos
eles estavam sendo marcados enquanto o Internacional disputava partidas decisivas do
campeonato brasileiro. Ao contrário do comportamento da outra chapa, nós temos
compromisso em primeiro lugar com o Inter, e não com uma eleição. Nos orgulhamos das
negativas, porque jamais levaríamos o pleito eleitoral para dentro do vestiário. Isso é um
sinal de respeito aos jogadores, à comissão técnica, aos funcionários do Clube e, em
especial, ao torcedor, que investe seu tempo e seus recursos para acompanhar o Inter, e
tudo que deseja é que seu time do coração esteja focado no jogo, e não em situações
extracampo.

Foi apenas e tão somente por esta razão que, no primeiro dia após o fim do campeonato,
estamos propondo um debate aberto, no Conselho Deliberativo do Clube, transmitido por
todos os veículos que assim desejarem, sem privilegiar, favorecer ou discriminar ninguém.

Mas o candidato Roberto Melo parece não aceitar esta razão, ou não a achar relevante.
Gostaria que no meio da reta final do brasileirão o presidente do Clube estivesse
priorizando a eleição. Gostaria que o nosso comportamento fosse igual ao dele, que muito
fala nas derrotas e cala nas vitórias.

E se isso não bastasse, para não aceitar o debate aberto e plural, Roberto Melo alega que
tem outro compromisso. Que compromisso é este? Um debate, vejam só. Um debate no



canal de Fabiano Baldasso, para o qual a chapa 1 também foi convidada e negou participar,
já que diante de tantos convites para debates, achamos por bem abrir a possibilidade de um
debate para que todos os veículos possam transmitir – inclusive o próprio Canal do
Baldasso.

Se o interesse de Roberto Melo é participar de debate no dia 07/12; se Roberto Melo tem
agenda neste dia e hora para um debate; e se Fabiano Baldasso pode transmitir este
debate no seu canal da mesma forma, qual a razão para que o candidato da Chapa 2 se
negue a participar de um debate no Conselho do Clube aberto a todos?

Será que Roberto Melo acha que o Conselho Deliberativo do Clube não é o melhor lugar
para um debate a presidente do Clube? A chapa 1 acha que é.

Será que Roberto Melo não quer abrir a transmissão para que todos os veículos possam
transmitir o debate? E se ele não quer abrir para outros veículos, qual seria a sua razão
para isso? Será que a torcida precisa ver e ouvir apenas o que Roberto Melo gostaria que
ela visse e ouvisse?

Será que Roberto Melo deseja privilegiar o Canal do Baldasso contra todos os demais
veículos de imprensa e outros canais identificados? E se for isso, qual seria o motivo de
querer dar este privilégio, quando ele mesmo reconhece que houve muitos pedidos de
debates de vários outros veículos e canais identificados?

O que parece é que o candidato da Chapa 2 não deseja debater de forma aberta, ele deseja
dar audiência de forma fechada a alguém. Esse é seu interesse. Qual seria a razão para
isso é uma pergunta que fica no ar, embora as respostas sejam óbvias para quem
acompanha o dia a dia das notícias, e também das fake News e falsas imparcialidades
sobre o Inter e sobre a eleição.

A desculpa esfarrapada de Roberto Melo para negar debater no dia 07/12/23 no Conselho
Deliberativo do Clube é, justamente, a razão pela qual ele deveria ter aceitado o convite, já
que sua agenda está reservada, pretensamente, para isso mesmo: debater. A menos que
ele queira, na verdade, dar apenas uma entrevista no seu canal preferido.

Compromisso aberto e plural, diferente de uma entrevista entre amigos, é o que tem
Alessandro Barcellos no dia 08/12/2023, numa live com consulados, para a qual já ficam
aqui todos os sócios e torcedores convidados para assistirem.  Da mesma forma, caso o
candidato Roberto Melo reveja sua posição e privilegia o Internacional e suas instâncias
constituídas ao invés de um canal específico, a Chapa 01 - Em Frente Pelo Inter e Pela
Torcida mantém a sua disponibilidade para o debate eleitoral na próxima quinta-feira.

Quem quer ser presidente de um Clube do tamanho do Sport Club Internacional, quem
sempre foi, é e sempre será gigante, não pode se negar a ser aberto, plural e transparente
com a sua torcida.

Vamos seguir em frente, pelo Inter e pela torcida.


